PARTICIPE, MANTÉNGASE A SALVO

Evite el abuso de los veteranos de mayor edad



El abuso contra los adultos mayores puede sucederle a cualquiera y es más común de lo que usted cree. Sucede cuando se causa daño a un adulto mayor a propósito o por negligencia. El agresor puede ser un miembro de la familia, un amigo o un cuidador. También pueden ser extraños que tengan contacto con los adultos mayores por teléfono, correo electrónico, redes sociales o Internet.



Conozca las estafas dirigidas a los veteranos de mayor edad

Robo de Beneficios – Los estafadores intentan tener acceso a los beneficios de los veteranos cobrándoles tarifas por registros gratuitos, u ofreciendo pagos en efectivo a cambio de cobrar futuros pagos de beneficios. Enlace de VA.

Estafas de empleo – Los estafadores publican avisos de empleo falsos con el objetivo de robar y vender la información personal de los veteranos.

Estafas relacionadas con eventos de caridad de veteranos – Los estafadores se hacen pasar por entidades de caridad con el fin de recolectar donaciones para su propio beneficio. Antes de hacer una donación puede verificar las entidades de caridad en www.charitynavigator.org o www.charitywatch.org.

Asesores deshonestos – Los estafadores pueden ofrecer trasladar sus bienes de modo que califique para recibir beneficios de Veteranos, proporcionarle cuidado en el hogar para incrementar la deducción de gastos médicos o cobrarle una tarifa para presentar su reclamo. El Departamento de Asuntos de Veteranos y los agentes acreditados nunca le cobrarán por presentar un reclamo.

Suplantación de VA – Los estafadores llaman a los veteranos y fingen trabajar para el Departamento de Asuntos de Veteranos con el fin de robar información personal como los números de seguro social. El Departamento de Asuntos de Veteranos no le pedirá información personal por teléfono, mensajes de texto o correo electrónico.



PARTICIPE, MANTÉNGASE A SALVO Evite el abuso de los veteranos de mayor edad

Tome medidas para protegerse a sí mismo con estos consejos.

El abuso contra los adultos mayores puede dañar su cuerpo, mente, relaciones o finanzas. Estos son algunos consejos para reducir su riesgo.



con programas de veteranos para tener apoyo y asistencia.



para TEPT, adicción o problemas de salud mental.



con alguien en quien confíe si está preocupado por su seguridad o siente que está siendo maltratado.



para el futuro de modo que tenga el control de su vida y de su dinero a través de un plan de seguridad, un poder para atención médica, un poder financiero, y un testamento.



acerca de los tipos de estafas financieras en consumer.ftc.gob/scam-alerts.

Busque ayuda

Llame al **9-1-1** para obtener ayuda inmediata en caso de emergencia.

Llame al **9-8-8** a la Línea de Crisis para Veteranos (asistencia confidencial 24/7 en momentos de crisis) o al **1-800-273-TALK (1-800-273-8255)**, www.veteranscrisisline.net.

Puede llamar a la Oficina del Inspector General de VA al **1-800-488-8244**, o enviar un correo electrónico a vaoighotline@va.gov para reportar una estafa.

Para obtener más servicios llame la Línea contra el Fraude de adultos mayores al **1-833–372–8311** (English/Español/+)



Visite el sitio web de Elder Justice (Justicia para los Adultos Mayores) elderjustice.gov





